



Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-
Württemberg

BADEN-WÜRTTEMBERG UND DIE EU

Wirtschaftsgipfel Baden-Württemberg - EU

**Economic Summit
Wirtschaftsgipfel**

25.-26.10.2023 – Brüssel

Baden-Württemberg  **EU**


Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR WIRTSCHAFT, ARBEIT UND TOURISMUS

Der Wirtschaftsgipfel Baden-Württemberg – EU ist eine jährliche Leitveranstaltung des Wirtschaftsministeriums Baden-Württemberg. Wirtschaftspolitische Themen des Landes sollen mit denen der EU verzahnt werden. Politik und Wirtschaftsvertreter können gebündelt Positionen beziehen, die EU von ihren Aktivitäten und Strategien berichten.

The Economic Summit Baden-Württemberg is a yearly event organised by the Ministry of Economic Affairs of Baden-Württemberg. Main aim of the event is streamlining economic policies in Baden-Württemberg with the economic initiatives of the European Union in order to create synergies for all stakeholders involved.

Der Wirtschaftsgipfel am **25. und 26. Oktober 2023** steht unter dem Leitthema „Transformation gestalten – Wettbewerbsfähigkeit sichern“. **Wirtschaftsministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut** wird gemeinsam mit Vertretern der Südwest-Wirtschaftsverbände und Vertretern der Europäischen Union zu aktuellen Zukunftsthemen diskutieren. Das Mittelstandspanel am Mittwochnachmittag wird zusätzlich live gestreamt.

Informationen zum Programm und wichtigen Impulsgebern finden Sie unter: [Wirtschaftsgipfel Baden-Württemberg - EU 2023](#). Eine Anmeldung zum Event ist nur über eine persönliche Einladung möglich.

The Economic Summit Baden-Württemberg – EU 2023 will take place at the State Representaty of Baden-Württemberg in Brussels. Following the overall theme “Shape transformation – secure competitiveness”, the Minister of Economic Affairs of Baden-Württemberg, Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut, accompanied by leading representatives of several business associations from Baden-Württemberg will discuss the latest future topics. One session on Wednesday afternoon will be broadcasted online.

For more information please visit: [Economic Summit Baden-Württemberg - EU 2023](#). Registration to the event is only possible via a personal invitation.

Kontakt : Wirtschaftsgipfel BW-EU

Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg

Ref. Wirtschaftspolitik in Europa
Schlossplatz 4, Neues Schloss
70173 Stuttgart
WiGiEU@wm.bwl.de

Bisherige Wirtschaftsgipfel

2022



Unter dem Titel „Ein nachhaltiges und wettbewerbsfähiges Europa - Ideen made in Baden-Württemberg“ diskutierte Ministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut MdL beim Wirtschaftsgipfel Baden-Württemberg – EU 2022 mit hochrangigen Vertreterinnen und Vertretern der baden-württembergischen Wirtschaft, der EU sowie des Bundes über die Transformation der Wirtschaft und den europäischen „Green Deal“.

Für Baden-Württemberg ist das mehr als nur ein Pflichtenheft. Das Ziel lautet: Baden-Württemberg soll im Bereich Nachhaltigkeit und grüne Technologien zu einem Vorreiter und Leitmarkt werden. Von der EU forderte die Ministerin innovationsfreundliche Rahmenbedingungen und marktwirtschaftliche Instrumente statt kleinteiliger Regulierung, um das innovative Potenzial der Unternehmen, vor allem der KMU, noch besser ausschöpfen zu können.

Following the title "A sustainable and competitive Europe - ideas made in Baden-Württemberg", Minister Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut MdL discussed the transformation of the economy and the European "Green Deal" with high-ranking representatives of the Baden-Württemberg economy, the EU and the federal government at the Baden-Württemberg - EU 2022 Economic Summit.

For Baden-Württemberg, this is more than just a list of duties. The goal is for Baden-Württemberg to become a pioneer and lead market in the field of sustainability and green technologies. From the EU, the Minister demanded

innovation-friendly framework conditions and market-based instruments instead of small-scale regulation in order to better exploit the innovative potential of companies, especially SMEs.

[Flyer „Shaping the digital and sustainable transition in Baden-Württemberg & Europe“ \(PDF\)](#)

[Programm: Wirtschaftsgipfel Baden-Württemberg – EU 2022/ Economic Summit Baden-Württemberg – EU 2022 \(PDF\)](#)

[Zur Pressemitteilung](#)

[Zur Mediathek](#)

2020



Der Wirtschaftsgipfel Baden-Württemberg – EU fand 2020 zum ersten Mal digital statt. Unter dem Leitthema „Wege aus der Corona-Krise“ hat Ministerin Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut gemeinsam mit Vertretern der Südwest-Wirtschaftsverbände am 28. und 29. Mai 2020 Möglichkeiten und Strategien der EU und der Innovationsregion Baden-Württemberg zum wirtschaftlichen Wiederaufbau mit Vertretern der Europäischen Union diskutiert. Die Diskussionsrunden wurden live gestreamt.

*The Economic Summit Baden-Württemberg – EU 2020 was a digital event. Following the overall theme **“How do we emerge from the Covid-19 crisis?”** the Minister of Economic Affairs of Baden-Württemberg, Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut accompanied by leading representatives of several business associations from Baden-Württemberg discussed measures and strategies for the economic recovery with representatives of the European Union. The sessions were broadcasted online.*

[Wirtschaftsgipfel 2020 – Programm \(PDF\)](#)

[Digital Economic Summit 2020 – English Program \(PDF\)](#)

[Gemeinsames Positionspapier der fünf Dachverbände der Wirtschaft in Baden-Württemberg / Common position paper of five leading business associations from Baden-Württemberg \(PDF\)](#)

2019



[Dokumentation des Wirtschaftsgipfels 2019 \(PDF\)](#)

[Positionspapier 2019 - Digitalisierung gestalten - Mittelstand stärken \(PDF\)](#)

[Zur Mediathek](#)

[Zum Video](#)

[Zur Pressemitteilung](#)

2018



Positionspapier 2018 - Baden-Württemberg und die EU (PDF)

Zur Mediathek

Zur Pressemitteilung

Informationen zur Datenverarbeitung

Information on data processing

Link dieser Seite:

<https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/wirtschaft/wirtschaftsstandort/baden-wuerttemberg-und-die-eu/wirtschaftsgipfel-baden-wuerttemberg-eu>